

Les Philippines sont un important partenaire pour le Canada dans la région Asie-Pacifique alors que les deux pays se préparent à présider le processus de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC) : les Philippines en 1996, et le Canada en 1997.

- 30 -

On trouvera ci-joint un document d'information sur les nouvelles ententes commerciales.

Pour obtenir de plus amples renseignements ou la liste des sociétés qui ont participé à la mission commerciale aux Philippines, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874